



Das Durchhaltevermögen der deutschen Soldaten zahlt sich aus

Das Durchhaltevermögen der deutschen Soldaten zahlt sich aus
Sicherheitslage in Afghanistan entspannt sich weiter
Der Deutsche Bundestag hat am heutigen Donnerstag das neue Mandat für die internationale Schutztruppe ISAF in Afghanistan beschlossen. Dazu erklärt der verteidigungspolitische Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, Ernst-Reinhard Beck: "Die Sicherheitslage im Einsatzland Afghanistan entspannt sich weiter. Dank des unermüdlichen Einsatzes unserer Bundeswehrsoldaten hat sich die Lage im Norden auch in diesem Jahr weiter verbessert. Die geringe Anzahl an Vorfällen ist das Anzeichen dafür, dass Afghanistan sicher wird und die afghanische Armee nachhaltig aufgestellt und ausgebildet wurde. Durch diese Entwicklung ist es uns möglich, eine weitere Reduzierung der Obergrenze von 4900 auf 4400 vorzunehmen. Im weiteren Verlauf werden wir erstmals die Reduzierung auf 3300 Soldaten und Soldatinnen noch während des Mandatszeitraums anstreben. Unser Ziel ist es, das ISAF-Mandat wie geplant 2014 zu beenden. Dem Abzug der deutschen Kampftruppen in 2014 kommen wir einen entscheidenden Schritt näher. Dies ist eine Entlastung für unsere Streitkräfte und vor allem für die Soldaten mit speziellen Fähigkeiten, die in solch einem Einsatz gefordert werden. Deutschland wird damit seiner sicherheitspolitischen Rolle in der Welt gerecht. Wir werden Afghanistan weiterhin unterstützen und uns für die Übergabe der Verantwortung an die zuständigen afghanischen Kräfte einsetzen."
CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-52267
Telefax: 030/227-56115
Mail: fraktion@cducsu.de
URL: <http://www.cducsu.de> 

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.